

La priorité, c'est plus important que des régions vastes.

Ce qui compte d'abord, c'est qu'à l'instar de ce que l'on constate dans plusieurs pays d'Europe, nos régions aient demain la force et les moyens d'œuvrer, avec plus d'efficacité qu'aujourd'hui, pour la création et le développement d'entreprises, pour l'emploi, priorité des priorités, ainsi que pour l'université, la recherche et l'innovation.

Faire des régions plus vastes sans leur donner les moyens – ce qui suppose, là encore, des choix difficiles mais nécessaires -, ce serait s'arrêter en chemin, ne pas aller jusqu'au bout de la logique d'une nouvelle étape de la décentralisation qui n'a de sens que par rapport aux priorités qui sont aujourd'hui celles du pays.

Cela étant dit, c'est très volontiers que j'ai signé, avec beaucoup d'autres élus, le texte qu'on lira ci-dessous, qui plaide pour une grande région autour du Val de Loire. En effet, s'il faut élargir notre région, le seul choix naturel et cohérent est celui-là. Cela fait longtemps que je plaide pour que le nom de notre région change – et que l'on choisisse « Val de Loire » plutôt que « Centre », appellation qui n'identifie pas notre réalité géographique. S'il faut faire une grande région, j'appelle de mes vœux la création avec les Pays de Loire – ou une partie des Pays de Loire –, d'une grande région du Val de Loire, ou de la Vallée de la Loire – réalité géographique, naturelle, humaine, patrimoniale, et vecteur de développement économique pour aujourd'hui et pour demain.

Jean-Pierre Sueur

>> [Lire « Pour une grande région Val de Loire », paru sur le site du Monde](#)

.